

Edition: 29 mars 2024 P.6

Famille du média : Médias régionaux

(hors PQR)

Périodicité : Hebdomadaire

Audience: 10000



Journaliste : Méryl SERTHELON

Nombre de mots: 447

Folie au Domaine de Chaumont pour la nouvelle Saison d'art

La nouvelle Saison d'art du Domaine de Chaumont-sur-Loire a été dévoilée ce jeudi et ouvre au public ce samedi 30 mars. Jusqu'au 27 octobre, les visiteurs ont tout le temps de profiter des œuvres dans le parc et des expositions à l'intérieur du château.

Pour cette nouvelle Saison d'art, beaucoup d'œuvres seront à voir dans le parc du Domaine de Chaumont-sur-Loire du 30 mars au 27 octobre prochain. Cela laisse le temps aux visiteurs de « respirer, de s'inspirer et d'oublier le monde rude dans lequel on vit », avoue la directrice du Domaine, Chantal Colleu-Dumond qui tenait à offrir cette parenthèse de « beauté, de poésie et d'art » au public.

Si l'œuvre de Miquel Barceló, mondialement connu, est incontournable de par le défi esthétique et technique que représente La Grotte Chaumont (lire dans notre édition du 22 mars), les autres sont toutes aussi importantes.

« Cette année, on peut faire le parallèle avec les Jardins de Bomarzo en Italie, son parc historique agrémenté de folies, de sculptures, de maisons perchées », poursuit Chantal Colleu-Dumond en évoquant les figures géantes de Prune Nourry, ses silhouettes d'hommes qui se transforment en arbres. Ou encore les personnages de Denis Monfleur qui sortent des buissons. Et les hommes assis sur la Terre elle-même reposant sur une tortue de Gloria Friedmann: une œuvre qui interroge sur la méditation de l'homme sur le monde, qui invite à la réflexion sur l'évolution climatique.

Dans l'Asinerie, ce sont les « herbiers incroyables » d'Anne et Patrick Poirier qui sont à découvrir. « Ils ont été réalisés à partir de photos faites à Chaumont », précise-telle. Il faut aussi mentionner Karine Bonneval, une artiste de la région, qui travaille sur le pollen, à l'heure « où le végétal est de plus en plus menacé, ce végétal qui transmet la vie ».

« Le parc se découvre ainsi, de folie en folie, de sculpture en sculpture », se réjouit la directrice.



Des sculptures se trouvent dans le parc.

....Denis MONFLEUR

2 expositions de peinture

La Saison d'art, c'est aussi deux grandes expositions à voir dans le château. La quarantaine de tableaux de Vincent Bioulès, d'abord, qui fait un « travail magnifique sur la couleur. C'est un univers joyeux autour de paysages, de jardins, de fenêtres... » Et puis celle présentée par Damien Cabannes, penirée également, qui s'est inspiré des fleurs de Chaumont, de leurs bleus, leurs roses, leurs mauves, parfois sur du papier atteignant 7 m de long.

Méryl SERTHELON

Informations sur www.domaine-chaumont.fr



Des peintures sont à observer à l'intérieur.

....Vincent BIOULES